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Aos (20) vinte dias do mês de março do ano de 2018, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada a Praça Marechal Deodoro, número 376 
(trezentos e setenta e seis) nesta capital, com as presenças dos vereadores: 
Lobão, Antônio Holanda, Davi Davino, Francisco Holanda Filho, Francisco 
Sales, Ana Hora, Dudu Ronalsa, Eduardo Canuto, José Márcio Filho, 
Luciano Marinho, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, Fátima Santiago, Samyr 
Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Silvânio Barbosa, Silvio 
Camelo, Simone Andrade e Tereza Nelma. Passando para o Grande 
Expediente como primeira oradora vereadora Ana Hora cumprimenta o 
Presidente da Casa vereador Kelmann Vieira e a Vice- Presidente vereadora 
Silvania Barbosa, que em sua posse a mesma fez a honraria representando 
o Presidente, em tempo que também saúda os demais vereadores deste 
Parlamento. Nesse momento registra felicidade em estar fazendo parte desta 
Casa Legislativa como vereadora, ressaltando o serviço social que já exerce, 
onde espera que independente de bandeira partidária, todos possamos 
trabalhar para fazer uma Maceió melhor. Em aparte vereador Silvânio 
Barbosa diz que a oradora representa também o grupo político do nosso 
Governador Renan Filho, desejando a mesma toda sorte do mundo junto à 
bancada do PMDB. Em aparte vereadora Silvania Barbosa diz que todos 
estão dispostos a ajudar a oradora, tendo certeza que logo a mesma vai 
estar familiarizada com o rito dos trabalhos deste Parlamento, em tempo que 
manifesta a alegria de termos mais uma mulher vereadora nessa Casa. 
Nesse momento os vereadores; Samyr Malta, Francisco Sales, Lobão, 
Ronaldo Luz, Luciano Marinho, José Márcio Filho, Dudu Ronalsa, também 
deram boas vindas à vereadora Ana Hora. O presidente reitera as boas 
vindas que todos desejaram a vereadora Ana Hora, onde essa Casa estar 
feliz em contar com o trabalho da mesma. Segundo orador vereador 

Francisco Sales registra que há 65 anos perdemos Graciliano Ramos, um 
grande escritor, fazendo um breve relato de sua trajetória, que sempre levou 
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o nosso Estado a ser respeitado e fortalecido. Por fim faz referência a 

educação, para que através do exemplo que foi Graciliano Ramos, 
venhamos a lutar para que nossas crianças possam ter uma educação de 
qualidade. Terceiro orador vereador Silvânio Barbosa parabeniza o Prefeito 

Rui Palmeira pelas obras que estão sendo realizadas no Moacir Andrade, 
Vila Mariana,Travessa Padre Cícero, San Marino e demais regiões do 
Benedito Bentes. Fala do café da manhã, que teve com o Prefeito, onde foi 
discutido mais melhorias na parte alta de Maceió, ressaltando também 
melhorias realizadas pelo Governo do Estado, sendo satisfatório poder 
presenciar as ações positivas dos dois poderes. Em aparte vereador 
Francisco Sales também parabeniza o executivo, destacando que após a 
definição que o Prefeito Rui Palmeira teve em não ser mais candidato ao 
Governo do Estado, o mesmo estar cada vez mais comprometido em realizar 
todas as melhorias devidas e possíveis no que carece a cidade de Maceió. 
Em aparte vereador Ronaldo Luz diz que não tem motivos para elogiar o 
Prefeito Rui Palmeira, tendo em vista que, algumas solicitações que esse 
vereador fez ao Executivo, nunca foram atendidas. Deixa registrada que 

esse vereador não irá mais apresentar requerimentos, até que suas 
solicitações sejam atendidas, onde as mesmas são requerimentos para 
beneficiar uma população que paga seus impostos. Em aparte vereador 
Luciano Marinho discorre sobre varias ações já realizadas pelo Executivo, 
aonde esse vereador acredita na gestão do Prefeito Rui Palmeira, que 
mesmo com as dificuldades vem atendendo as solicitações desta Casa. Em 
aparte vereador Dudu Ronalsa também corrobora positivamente com o 
orador no tocante as ações realizadas pelo Executivo. Em aparte vereadora 
Ana Hora fala de forma satisfatória sobre a atenção que as grotas estão 
tendo, como foi citado pelo vereador Silvânio Barbosa, ressaltando que a 
comunidade da Grota da alegria já fez solicitação de melhorias, em tempo 
que pede o apoio do orador para que o mesmo possa pleitear também essa 
questão. Por fim também destaca as ações de melhorias realizadas pelo 
Governo do Estado. Retornando orador fala que esse vereador vai 
continuar a estar próximo do Prefeito, parabenizando mais uma vez o mesmo 
pela realização das ações do executivo. Informa reunião com o Prefeito Rui 
Palmeira, onde a pauta vai ser sobre os recursos destinados as melhorias 
para o Benedito Bentes. Por fim agradece a todos, convidando a vereadora 
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Ana Hora, para marcar uma visita junto com esse vereador ao Prefeito de 
Maceió. Quarta oradora vereadora Tereza Nelma reportou-se ao mês de 
março que se comemora o Dia Internacional da Mulher e lamentavelmente 
lembramos-nos de casos de violência, a exemplo do fato que ficou marcado, 
com a morte de 120 mulheres em uma fabrica nos EUA, onde a motivação 
desta barbárie seria as reivindicações das mulheres por direitos, a exemplo 
de poder amamentar. Registra sua tristeza hoje, como mulher e vereadora, 
no tocante a assistir uma de nós mulher, que alçou vôos tão distante como a 
vereadora Marielle Franco, sendo a mesma calada brutalmente. Fala que 
todos sabem da sua defesa as pessoas com necessidades especiais, bem 
como das mulheres, sendo lamentável hoje ter que usar a tribuna para 
apresentar uma Moção de repúdio a Desembargadora Marília Castro Neves, 
do Tribunal de Justiça do Rio de Janeiro, onde a mesma zombou da 
capacidade das pessoas com Síndrome de Down, além de proferir falsas 
acusações sobre a vereadora Marielle Franco, e diz como vereadora e 
Presidente da Comissão dos Direitos Humanos da Câmara Municipal de 
Maceió, não poderia deixar de manifestar sobre essas questões, até porque 

dentro de todas as lutas que defendo a maior de todas, sem duvida, é pelo 
respeito ao próximo. Em aparte vereadora Silvania Barbosa também registra 
sua indignação, no que se refere, aos comentários lamentáveis e insanos 
proferidos pela Desembargadora do Rio de Janeiro, em tempo que discorre 
sobre a inteligente resposta que a professora com Síndrome de Down deu a 
Desembargadora, pedindo permissão à oradora para subscrever a Moção de 
repúdio, sendo deferido pela oradora. Retornando a oradora agradece o 
apoio de todos, ao tempo que registra, que vai ser realizada no dia 22 de 
março nessa Casa homenagem a 4 jovens com Síndrome de Down. Quinto 
orador vereador Lobão parabeniza a Casa pela aprovação do Projeto de Lei 
6.430, que trata de uma das suas promessas de campanha. Pela Ordem o 

vereador Silvanio Barbosa traz esclarecimentos sobre o objetivo do projeto 
de sua autoria, nº 58/18, onde as vereadoras; Fátima Santiago e Tereza 
Nelma também se manifestam a favor do citado projeto. No Prolongamento 
do Expediente foram lidos; Projeto de Lei nº 38/18 da Mesa Diretora- 
concede reajuste aos servidores da casa, protocolo nº 88/18. Projeto de 
Decreto Legislativo nº 03/18 da vereadora Silvania Barbosa- Dispõe sobre a 
concessão do Titulo de Cidadão Honorário da Cidade de Maceió, protocolo 
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nº 8841/18. Feita chamada para Ordem do Dia foram constatadas as 

mesmas presenças da chamada inicial onde foram lidos e aprovados 
projetos e requerimentos de números e autorias: Projeto de Lei nº 58/2017, 
do vereador Silvânio Barbosa, protocolo nº 1403/2017, em 1º única; Projeto 
de Lei nº 09/2018do vereador Silvio Camelo, protocolo nº 397/2108, em 1º 
discussão; Projeto de Resolução nº 07/2017- Comissão dos Direitos 
Humanos e Comissão da Mulher, protocolo nº 4833/2017, em 1º discussão; 
Projeto de Lei nº 141/2017 do vereador Ronaldo Luz, discutido pelo autor, 
protocolo nº 3931/2017 em 1º discussão; Indicação nº 001/2018 do vereador 
Siderlane Mendonça, protocolo nº 805/2018 em discussão única; 
Requerimentos da vereadora Tereza Nelma de Números; 30/2018 á 34/2018, 
protocolos nº 743/18, 809/18 á 812/18 em discussão única; Moção de 
Congratulação da vereadora Tereza Nelma, protocolo nº 808/2018 em 
discussão única; Moção de Repúdio da vereadora Tereza Nelma, protocolo 
nº 892/18 em discussão única; Moção de Congratulação da vereadora 
Tereza Nelma, protocolo nº 8671/18 em discussão única; Moção de Repúdio 
da vereadora Tereza Nelma, protocolo nº 840/18 em discussão única; 

Requerimento da vereadora Silvania Barbosa, protocolo nº 8851/18, 
discutido pela autora e os vereadores Sílvio Camelo, José Márcio Filho e 
subscrito pelos vereadores; Kelmann Vieira, Tereza Nelma, Lobão, Maria 
Aparecida e Ronaldo Luz em discussão única; Indicações nº 24/18, 28/18, 
27/18 e 26/18 da vereadora Fátima Santiago, protocolos; 788/18, 792/17, 
793/18,794/18 em discussão única; requerimentos de nº 10/18, 06/18, 
012/18, 13/18, 17/18 e 16/18 do vereador Dudu Ronalsa, como protocolos nº 
785/18, 783/18, 741/18, 742/18,801/18 e 800/18 em discussão única. 
Passando para o Expediente Final, não houve oradores inscritos. Nada 
mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada 
outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que para constar, lavrei 
e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 20 de março 2018. 
__________________________________________ Kely Cistina Lopes dos 
Santos – Redatora de Atas e Debates. 
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